

江ノ島

天気が良かったので研究室にこもっているのも何だなど
江ノ島までバイクで出かけてきました。
同じようなことを考えていた人が多いのか、
はたまた平日頃そうなのか、かなり混んでいました。
一人でぶらっといただけだし
適当にとうもろこし買って海を眺めながら餌づけしたり、
釣りをしているおじさんと少し話をしたりして、研究室に戻る。
R246 から R467 というとても混むルートで、だいたい片道 40 分というところ
また、やる気が出ないときに遊びにいこう

sh -E

で emacs みたいなキーバインドで sh が扱えることを知らなかった。
プロンプトから

```
set -E
```

としても有効になる。
今まで、特に NetBSD などをインストールしたら
何はなくとも tcsh をコンパイルしていたのだが ...
昨日に続いて man はよく読んだ方がいいということを痛感中 ...
ところで、sh の起動時に読み込まれる設定ファイル .profile は
ログインシェルでないと読まれないみたい
ウィンドウマネージャのショートカットなどを使って
kterm を起動するような場合に読み込ませたければ

```
kterm -ls
```

と指定しておくことが肝心

Xfce

GNOME より軽くて、結構使えるらしいというので
インストールして使ってみたが ...
やっぱりこういうのは肌にあわないみたいだ。
使ってみようとして肌にあわないものって結構たくさんあるなー
この性癖、何を今更っていわれるかもしれないけど ...

3.5.2

遅ればせながら FreeStyleWiki3.5.2 にしてみた
いろいろ変更されているみたいで
ユーザ管理まわりや InterWikiName で結構はまったり。
何か変なところがあったら掲示板やメールで教えて頂けると幸いです。